

Editorial

ESTIMADOS LECTORES

Me es muy grato el comunicarles que para este segundo número de nuestra revista WAXAPA recibimos documento de la dirección de reservas de derecho de la secretaría de educación pública, mismo que corresponde al 04-2010-052112253200-102 con lo cual se da un paso más hacia el anhelado ISSN, el cual sin duda esta cada día mas cerca.

Así mismo con este número despedimos la gestión del Mtro. en C. Omar Wicab Gutiérrez a quien le agradecemos todo el apoyo recibido y muy motivados para recibir a quien deba dar la consolidación a los proyectos de divulgación científica que ya están en operación e impulsar aquellos que sean en su momento requeridos para tal fin.

También es grato comunicarles que se han recibido comentarios muy satisfactorios relacionados con la nuevo diseño de la portada en el cual se rescata el mural emblemático de nuestra unidad académica y el cual será nuevamente dibujado en el auditorio.

En este número damos la bienvenida a nuevos miembros del comité editorial quienes amablemente han solicitado su integración y mostrado interés por apoyar este proyecto, así como a los nuevos miembros colaboradores tanto investigadores como estudiantes estos últimos son quienes se han estado manifestando gran interés por que se les publiquen su experiencias en los diferentes proyectos de investigación en los que se encuentran trabajando y produciendo.

Al patronato administrador del 10% nuestro reconocimiento por el apoyo financiero a pesar de las dificultades por las que atravesamos, lo que nos compromete a seguir trabajado con calidad y eficiencia.

Cordialmente.

José Horacio Barraza Salas
Director de WAXAPA.